

SANTÉ DE L'ENFANT ET EN DÉVELOPPEMENT HUMAIN

COMMUNAUTÉ DE RECHERCHE EN PÉDIATRIE

CONFÉRENCE DU LUNDI MIDI

Trois décennies de recherche sur la transfusion des globules rouges chez les enfants ayant une maladie critique

JACQUES LACROIX, MD

Professeur titulaire, Département de pédiatrie, Université de Montréal, Membre, Service des soins intensifs pédiatriques, CHU Sainte-Justine, Responsable, Axe Avancement et devenir en santé, Centre de recherche CHU Sainte-Justine

> Lundi le 8 février 2016 De 12 h à 1 h

L'Institut de recherche du Centre universitaire de santé McGill (IR-CUSM) Site Glen, à l'auditorium de l'IR, E.S1.1129

Info: **Dr. Noha Gerges**, Gestionnaire
Programme en santé de l'enfant et en développement humain noha.gerges@mail.mcgill.ca